
PREGUNTA QUE PRESENTA  ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘REPOBLACIÓN  DE  ARBOLADO  EN  VÍA
PÚBLICA Y ZONAS AJARDINADAS’

Hace tiempo que en todo el municipio prolifera el número de alcorques vacíos en arbolado
viario y zonas ajardinadas. Este problema está extendido tanto en el casco urbano como
en los barrios y diputaciones. El pasado mes de julio presentamos una iniciativa para
indagar sobre recursos e inversión en materia de mantenimiento de jardines.

Obtuvimos  respuestas  difusas  condicionadas  a  medios  materiales  y  económicos.  Sin
embargo, nos encontramos en la mejor época posible para actuar en zonas verdes, lo que
unido  a  la  declaración  de  intenciones  del  concejal  responsable  de  promesas  de
actuaciones hace que el concejal que suscribe formule al pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Contamos  con  un  inventario  cuantificado,  tras  el  año  de  servicio  de  la  empresa
concesionaria,  como recoge su  pliego técnico  de condiciones,  en  arbolado y  tocones
existentes  del  municipio,  que  cuantifique  cantidad  y  variedades  a  adquirir  (ya  sea  la
concesionaria  o  el  ayuntamiento)  en  arbolado  de  hoja  caduca,  perenne,  calibre,  raíz
suelta o cepellón, así como lugares de reposición en la época actual?

Cartagena, a 21 de Enero de 2020

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC. 

  

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


